

Südtirol

Silvretta
Hochalpenstraße
Sella Ronda
32 Serpentinien und 1.000 Höhenmeter
Timmelsjoch, Jaufenpass, Brennerpass



Boxenstopp in Meran

Südtiroler Weinstraße

Messner Mountain Museum

Lago di Molveno

Lago di Garda

VENEDIG

der Alpen





Südlich der Alpen Mit dem Porsche unterwegs

Mit sPASS fahren

Die mautpflichtige Silvretta Hochalpenstraße ins Tiroler Paznauntal ist eine der beliebtesten Gebirgsstraßen der Alpen. Mit 32 Serpentinien und 1000 Höhenmeter auf nur 14 km, bereitet die Strecke den 34 Mitgliedern des PC-Baden-Baden sehr viel Spaß. Und das mit 19 Porsche! Gestartet wurde am Freitag vom Sporthotel Silvretta in Gaschurn.

Über die Hochalpenstraße ging es zur Bielerhöhe, in das Paznauntal, über den Arlbergpass, Flexenpass, Hochtannberg-pass und das Faschinajoch vorbei am Walsertal zurück ins Montafon. Für Samstag war eine größere Ausfahrt geplant. Wie am Tag zuvor fuhren wir bei herrlichem Wetter über die Hochalpenstraße ins Ötztal, nach Sölden, zum Timmelsjoch, Jaufenpass, Brennerpass und dann über die alte Brennerstraße und Innsbruck über die Hochalpenstraße nach Gaschurn zurück. Eine schöne Veranstaltung des PC- Baden-Baden und zur Nachahmung empfohlen.

TEXT: KLAUS KIESS

